

# BROADCAST

## H.Muhammad Kasmir: Buka Jalan Baru di Silayang Kita Tunggu Kabar dari Pemda Agam

Zul Abrar - [AGAM.BROADCAST.CO.ID](http://AGAM.BROADCAST.CO.ID)

May 8, 2022 - 19:09



Agam – H.Muhammad Kasmir melakukan survei lokasi jalan yang akan dibukak melalui kebun sawit warga menuju air terjun di Silayang, Nagari Persiapan Paritpanjang, Kecamatan Lubuk Basung, Kabupaten Agam.

Direncanakan pembukaan jalan baru atas permintaan warga di Silayang dilengkapi dengan bukti penyerahan tanah tanpa adanya ganti rugi dan dibubuhi tandatangan diatas matrai oleh pemilik tanah.

H. M.Kasmir didampingi ketua RKKL Jabodetabek, Yoswandi Lelo dan rombongan masyarakat Silayang menyebutkan niatnya membantu warga untuk buka jalan baru sudah disampaikan kepada bupati Agam, Dr.Andri Warman selapas menunaikan sholat Idul Fitri 1443H di rumah dinas bupati Agam, Senin, (2/5/2022).

"InshaAllah kita akan membantu warga untuk bukak jalan baru di Silayang supaya memudahkan keluar masuknya hasil pertanian dan akses menuju air

terjun potensi wisata Agam nantinya," sebut H.Kasmir.



Disebutkan M.Kasmir, untuk memulai pengerjaan jalan baru tinggal menunggu aba-aba dari pihak Pemda Agam setelah pengaspalan jalan di Paritpanjang sekitar 4 kilo meter.

"Jalan baru di Silayang belum bisa kita kerjakan jika jalan di Parit Panjang belum dilanjutkan pengaspalannya," kata H.Kasmir.

Dikatakan H.Kasmir ada dua ruas jalan lagi yang belum diaspal, minimal ada jembatan dulu untuk melewati anak sungai di Banda Talang menuju Bancah Kuai yang tembus ke kantor Jorong Parit Panjang dan ke kolam renang," pinta H.Kasmir.

Jln yg belum di aspal :1. Parit Panjang - Ampu = 500 mtr.2. Banda Talang - Bancah Kuai - Silayang = 1 km.3. Bancah Kuai - Kolam Renang = 500 mtr.

Jadi jalan yg belum di aspal 2 km + 1 jembatan Banda Talang lebar 3,5 meter

Lanjut, bidang jalan yang lainnya adalah dari Parit Panjang menuju Ampu juga belum di aspal sekitar 500 meter, bila belum diaspal nanti akan jadi sorotan bagi warga," ungkap H.Kasmir.

Diharapkan pemkab Agam sesegera mungkin untuk menyelesaikan pengaspalan di ruas jalan yang sudah kita bicarakan dengan bupati Andri Warman selepas sholat Idul Fitri 1443H, " tutur H.Kasmir.

H.Kasmir menyebutkan, Bupati Agam juga menanggapi niat baik kita untuk membuka jalan baru di Silayang.

"Tidak ada kepentingan pribadi bagi saya, kita ikhlas bantu warga di Silayang untuk buka jalan baru," tegas H.Kasmir.



Sementara itu Ketua RKKL Jabodetabek, Yoswandi Lelo mengatakan jalan baru di Silayang sangat penting dilakukan untuk masyarakat petani di Silayang setelah adanya bukti penyerahan tanah tanpa ganti rugi dari pemilik tanah ditandatangani diatas matrai.

"Kita harus siapkan perencanaan yang matang dulu supaya bisa mengerjakannya secara terstruktur dengan diawali melakukan pembebasan tanah, setelah selesai baru dibuka jalan untuk menuju kebun warga di silayang dan jalan menuju air terjun Baburai potensi wisata di Agam nantinya," tutur Yoswandi Lelo.

Disebutkan Yoswandi Lelo, "Kegiatan yang dilakukan oleh Bapak H. Kasmir adalah benar-benar ingin membangun kampuang, artinya tidak ada kepentingan lain", tegas Ketum RKKL Jabodetabek.

Diharapkan, "Bagaimana kita mengkondisikan agar rencana ini terlaksana dengan baik, tentu harus ada dukungan dari semua pihak, mulai dari masyarakat setempat sampai instansi terkait agar terlaksana pembangunan jalan baru di Silayang," katanya.

Dilanjut Yoswandi, "untuk pembebasan lahan kita serahkan kepada pihak RT, RK dan pemuda di Silayang dalam pembebasan, sedangkan untuk administrasi dan pengurusan izin saya sendiri, sedangkan untuk eksekusi buka jalan diserahkan pada bapak H. Kasmir," jelas Yoswandi Lelo.

Diharapkannya, mudah-mudahan semua yang kita rencanakan tercapai tanpa ada kendala, karena ini akan membantu perekonomian masyarakat.





Ditempat yang sama, pemuka masyarakat Silayang, Yanto Dt. Basa mengapresiasi niat baik H.Kasmir untuk bukap jalan baru di Silayang dan ketua Umum RKKL Jabodetabek, Yoswandi Lelo sudah merespon keinginan masyarakat di Silayang untuk membuka akses ke kebun warga dan potensi wisata yang ada di Silayang.

“Atas nama masyarakat Silayang, kami sangat berterimakasih kepada perantau yang akan melakukan pembukaan jalan baru”, tuturnya.

Dilanjutkannya, selain menuju destinasi wisata Air Terjun Baburai, pembukaan jalan baru ini tentu juga akan mempermudah akses masyarakat dalam membawa hasil tani dan otomatis akan membantu perekonomian masyarakat.

Walinagari Lubuk Basung, Darma Ira Putra melalui PJ.Walinagari persiapan Parit Panjang, Hendri, mengucapkan terimakasih banyak pada perantau Lubuk Basung, H.Kasmir dan Ketua umum RKKL Jabodetabek sudah melirik Nagari Persiapan Parit panjang untuk membangun buka jalan baru dan melirik potensi wisata yang ada di nagari Persiapan Parit Panjang.

"Kami atas nama nagari berterimakasih banyak pada bapak H.Kasmir dan perantau yang sudah melirik dan mensurvei jalan dan potensi alam nagari Lubuk Basung niat ini dapat meningkatkan ekonomi masyarakat di nagari nantinya," harap Hendri.(Zul Abrar)